Aus der Pfarrei

Kath. Pfarramt:
Daniela und Lars Gschwend
Kantonsstrasse 15
7212 Seewis-Pardisla
Tel. 081 325 34 74
pfarramt@kath-vmp.ch

www.kath-vmp.ch

Montag: Freier Tag im Pfarrhaus

Pfarradministrator: Pfarrer Peter Miksch Oberdorf, 7408 Cazis Tel. 079 313 24 68 peter.miksch@gmx.ch

Präsidentin Kirchenvorstand:

Priska Klaas-Cadosch Hauptstrasse 68, 7233 Jenaz Tel. 081 332 38 66

Gottesdienste

Samstag, 26. September 2015

(Wir feiern an diesem Samstag das Patrozinium von Niklaus von Flüe)

18.00 Eucharistie mit Pfr. Peter Miksch in der kath. Kirche Schiers

Kollekte: Bettagsopfer für SeelsorgerInnen und Pfarreien

Sonntag, 4. Oktober 2015

(Fest des Hl. Franziskus)

10.00 Familiengottesdienst mit Kommunionsfeier in der kath. Kirche Seewis-Pardisla, gestaltet von U. Leuthold, P. Klaas und D. Gschwend

Kollekte: Franziskanische Gassenarbeit

Gedächtnis- und Stiftmessen

Samstag, 26. September 2015 (Schiers)
Agathe Engert-Kauth (Dreissigster)

Weitere Daten

Samstag, 26. September 2015

Erstkommunionsvorbereitung (3. Primar): Ausflug ins Sinnorama Winterthur

Sonntag, 27. September 2015

Ausflug der Liturgiegruppe nach Winterthur

Freitag, 2. Oktober 2015

18.00 flf/Firmung (Wahlmöglichkeit): Für Gruppe Kinderanimation:
Jungleiterkurs PACE 1, Teil 1 im Pfarrhaus Seewis-Pardisla

Sonntag, 4. Oktober 2015

ab 8.00 Sonntagsbrunch für die ganze Familie im Pfarrsääli Seewis-Pardisla mit Hüpfburgen-Paradies für die Kinder

Mitteilungen

Achtung: Dies ist ein zweiwöchiges Pfarrblatt!

Dekanatsweiterbildung

Vom 28. September bis 2. Oktober findet die obligatorische Dekanats-Weiterbildung statt. L. Gschwend wird daran teilnehmen. In dieser Zeit ist das Telefon nicht immer besetzt. Deshalb bitten wir Sie uns in Notfällen eine Nach-

richt auf dem Telefonbeantworter zu hinterlassen. Wir rufen dann so schnell wie möglich zurück

Franziskusfest mit Sonntagsbrunch

Am 04. Oktober feiern wir in unserer Pfarrei



den heiligen Franziskus von Assisi. Aus diesem Grund möchten wir Sie alle zu einem Brunch und anschliessendem Familiengottesdienst einladen.

Ab 08.00 Uhr bis 09.45 Uhr haben Sie die Möglichkeit, in unserem Pfarreisääli in Seewis-Pardisla zu frühstücken. Bei einem feinen Frühstück, in angenehmer Atmosphäre, können Sie gemütlich in den Tag starten. Es wird ein Buffet geben, wo die wichtigsten Lebensmittel für ein Frühstück vorhanden sein werden. Damit dieses Buffet aber noch vielfältiger und ausgiebiger ausfällt, möchten wir Sie alle einladen, noch etwas mitzubringen. Vielleicht haben Sie zu Hause Alpkäse, Salzis, eine feine Konfitüre oder einfach etwas, was auf keinem Frühstücksbuffet fehlen darf.

Bei schönem Wetter werden vor der Kirche verschiedene Spielmöglichkeiten angeboten und einige Hüpfburgen aufgebaut. So können auch Eltern den Brunch in vollen Zügen geniessen.



Anschliessend an das Frühstück werden wir gemeinsam in der Kirche einen Familiengottesdienst feiern.

Dieser Gottesdienst beinhaltet Lieder, Texte und Feierelemente, die besonders für Kinder gestaltet sein werden. Aber auch für die Erwachsenen haben wir Impulse eingebaut. So soll dieser Gottesdienst ein Ereignis für alle sein. Papst Franzskus hat im Juni dieses Jahres die Schöpfung zum Thema seines Rundschreibens «Laudato Si» gemacht. Ausdrücklich bezieht er sich auf den heiligen Franziskus von Assisi und dessen Sonnengesang. Franziskus stehe für die Achtsamkeit gegenüber dem Schwachen und für eine froh und ganzheitlich gelebte Ökologie.

Wir werden innerhalb des Gottesdienstes diesen Sonnengesang genauer unter die Lupe nehmen.

Wir freuen uns auf viele Gesichter und Mitfeiernde. Priska Klaas, Ursula Leuthold und Daniela Gschwend



Gebet zur Bischofssynode in Rom

Der Kantonale Seelsorgerat Graubünden und der Katholische Frauenbund Graubünden laden alle, besonders auch die Familien, herzlich ein, an dieser Gebetsstunde in der Kathedrale Chur teilzunehmen und für ein autes Gelingen der Synode und um Gottes Segen für alle Beteiligten zu beten. Im Frühling waren alle Schweizer Katholikinnen und Katholiken eingeladen worden, sich mit der Thematik der ersten Bischofssynode vom Herbst 2014 auseinanderzusetzen und konkret zu den brennenden Fragen rund um Partnerschaft, Ehe und Familie Stellung zu nehmen. Gegen 6000 Personen oder Institutionen, darunter auch der Katholische Frauenbund Graubünden, hatten die Einladung angenommen und sich zu diesen wichtigen Themen geäussert. Diese Möglichkeit, sich als Volk Gottes einbringen zu können, ist ein grosser und zukunftsweisender Schritt, hin auf eine Kirche, die noch intensiver auf die Anliegen der Menschen, ihre Sorgen und Nöte hört und eingeht. Vom 4. bis 25. Oktober versammelt sich in Rom die XIV. Ordentliche Bischofssynode zum Thema «Die Berufung und Sendung der Familie in Kirche und Welt von heute».

Mit grosser Zuversicht blicken der Kantonale Seelsorgerat Graubünden und der Katholische Frauenbund Graubünden diesen Gesprächen entgegen und freuen sich auf Ihre Teilnahme an der Gebetsstunde in Chur.

Gebetsstunde zur Bischofssynode: Sonntag, 4. Oktober, Kathedrale Chur, 18 bis 19 Uhr.

Katholischer Frauenbund Graubünden Kantonaler Seelsorgerat Graubünden



Rückblick: Eidg. Dank-, Buss- und Bettag

Am 20. September fand ein ökumenischer Gottesdienst zum Eidg. Dank-, Buss- und Bettag statt. Der Gottesdienst wurde von Konfirmanden und Erstkommunikanten mitgestaltet.



